
 

 

 

記       録 

件   名  令和２年度第１回置戸町社会福祉協議会通所介護運営推進会議について 

日   時 令和 ２年 ９月１８日  １４時００分 ～ １４時５０分 

場   所  置戸町地域福祉センター多目的研修室 

出  席  者 

参  集  者 
 別紙委員名簿のとおり（委員 7名、社協事務局 2名） 

て ん 末 

 

  第２回置戸町社会福祉協議会通所介護運営推進会議について、 

次のとおり開催した。 

 

１、会議前段に変更委員に委嘱状交付 

 

２、議 事 

 ・令和元年度通所介護事業の運営状況について、生活相談員より 

  別紙議案により説明 

 ・意見交換   別紙のとおり 

 

 

    上記のとおり記録します。 
 

      令和２年９月１８日 
 

             記録者職氏名 置戸町通所介護事業管理者 

 
 



 

 

 

 

 

令和２年度 

第１回通所介護運営推進会議議案  

 

    と き 令和 2 年９月１８日(金)14:00～ 14:５０ 

ところ 地域福祉センター多目的研修室 

 

 

 

 

 

 

 

 ～ 次 第 ～ 

 

１、委嘱状交付 
 

２、挨  拶 
 

３、議  事 
 

（１）令和元年度通所介護事業の運営状況について 
 

（２）意 見 交 換  
 

（３）そ の 他  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ 置戸町社会福祉協議会 ＞ 



 

 

１、令和２年度通所介護事業の運営状況について 
 

（１）通所介護登録利用者数 71 名（R2.8 末現在）             (単位:人) 
 

要介護度 

別 内 訳 

ﾁｴｯｸ 
ﾘｽﾄ 支援 1 支援 2 介護 1 介護 2 介護 3 介護 4 介護 5 

0 29 8 17 12 1 3 1 

年 齢 別 

内   訳 

65歳未満 ～70歳 ～75歳 ～80歳 ～85歳 ～90歳 ～95歳 96歳以上 

1 2 3 8 14 25 14 4 

平均要介護度 1.１ 平均年齢 85.9 

 
 

（２）通所介護利用者の状況                       (単位:日,人) 
 

区 分 開設日数 利用者人員 延べ利用者 １日平均 
前 年 
１日平均 

備 考 

４月 21 70 293 14.0 14.8  

５月 18 71 237 13.2 14.6  

６月 22 62 340 15.5 15.3  

７月 21 64 330 15.7 15.9  

８月 20 64 311 15.6 14.1  

計 102 331 1,511 14.8 14.9  

 

（３）営業時間と利用定員 
 
  ○営業時間 午前 10 時から午後 4 時まで   ○利用定員 １８名 

 

（４）通所介護の１日の流れ 
 

① お迎え      ・・・・・・ 8:40～ 9:40 

  ② 手洗い.うがい.バイタル測定・・ 9:40～ 9:50 

  ③ 朝の会      ・・・・・・ 9:50～10:00 

  ④ 入 浴       ・・・・・ 10:00～11:50 

  ⑤ 口腔体操          ・・・・・ 11:50～11:55 

  ⑥ 昼 食           ・・・・・ 11:55～12:30 

  ⑦ 歯磨き．トイレ    ・・・・・ 12:30～12:40 

  ⑧ 午 睡          ・・・・・ 12:40～13:30 

  ⑨ 水分補給.おやつ.機能訓練・・・13:30～14:40 

  ⑩ レクリエーション ・・・・・ 14:40～15:20 

  ⑪ 水分補給.帰り準備 ・・・・・ 15:20～15:50 

  ⑫ 帰りの会     ・・・・・ 15:50～16:00 

  ⑬ お見送り.送迎    ・・・・・ 16:00 

  

 
 

－ １ － 



 

 

（５）口腔体操及び機能訓練について 
 

① 口腔体操 ～ 昼食前に飲み込みや唾液分泌を促す口腔体操を 2～3 分実施 

  ② 機能訓練 ～ 利用者一人ひとりの身体機能に応じ、手足などの可動域訓練・ 

歩行訓練及び食後の口腔ケアなどを実施 

 

（６）レクリエーションなどについて 
 

① レクリエーション ～ 簡単な体操やレクリエーションを行い健康の維持増進を図る 

② 発声練習 ～ 舌や唇の動きを徐々に良くし嚥下の状態を改善する 

 

 

（７）通所介護の行事について 
 

① 春のバスハイク 本年はｺﾛﾅ対策により中止 R1 実績：おんねゆ温泉・果夢林 

② デイ運動会 7 月 13 日(月)から 16 日(木) デイホール 

③ 敬老の集い 9 月 14 日(月)から 17 日(木) （つつじの会は自粛） 

                                           （各行事などの写真添付 P13～20） 

（８）介護実習生等の受け入れ 
 

① 置戸中学校より体験学習  置戸中学校 生徒１名  9 月 29 日～30 日 

 

（９）事故報告等の状況について                   (単位:件) 
 

区 分 4月 5月 6月 7月 8月 9月 計 

事 故 報 告 0 0 0 0 0 0 0 

ヒヤリハット ０ １ 0 0 ０ 0 １ 

 

（10）通所介護職員体制 
 

管 理 者 生活相談員 
看護師兼機能 
訓練指導員 介護職員 調 理 員 

1 名 
(兼 務) 

1 名 1 名 
3 名 

(うち兼務1名) 
2 名 

(午前2名..午後1名体制) 

 

（１1）自己評価とその改善処置について 
 

*介護保険ｻｰﾋﾞｽ評価に関する北海道基準の自己評価及び評価結果公表要領に 
基づき、基本的事項及び事業の管理運営事項並びにサービスの提供について、
事業所職員で検討し自己評価を実施  社協ホームページにて公表 

 

   ①自己評価実施日  令和 ２年 4 月 1 日 

   ②改 善 措 置  内部での打ち合わせ会議等で協議 

 

 

 

－ ２ － 



 

 

 

２、意 見 交 換  

 

 A 委員：何時も楽しくデイサービスを利用しています。（利用者） 

 

 B 委員：何時も行くことを楽しみに待っています。体も元気になったし、よく笑う

ようになった。休みが続くと待ち遠しいようだ。この間の敬老会は職員の

皆さんがよく頑張っていると感心している。（家族） 

 

C 委員：今 D さんが新しく相談員になられたと思うが、前にこのデイに居た E さ

んは何処へいったのか？ 

 

F 管理者：実は社協の中でも人事で人の出入りもあり、老人施設が非常に手薄とな

ったことから、総合的に考えて老人施設の方へ異動となった。 

 

C 委員：先日 G 氏に合った時、運転手をしていたので「どうした、運転士に変わ

ったのか？」と声を掛けた事があった。ちなみに、D さんが運転すること

はないのか？ 

 

F 管理者：バスの運転手は H 職員、その他ハイエースを出動するときは G 専門員

が支援に入ります。そして、もう１台のエスティマまで必要の場合は、私

が運転します。 

D 職員の場合、基本は生活相談員だが、状況によってスポット的に運転

を依頼されることもありえる。 

全ての場合を想定して職員を必要以上に求め過ぎると、場合によっては

余すことになり、適正な数で維持していきたい。 

 

 C 委員：2 ページのヒヤリハットはどのような内容か？ 

 

 D 生活相談員：この時は、お風呂に入るときに体がフラついてバランスを崩した。

その際に右手を負傷、看護師より確認してもらった。大事には至らなかっ

た。 

 

 F 管理者：この後に職員同士で情報を共有し、もう同じミスが起こらない様に話し 

合いをしている。 

 

 Ｉ委員：この運営会議について、会長は出席していないのか？ 

      

 F 管理者：もともと 2 年ほど前よりこの会議には会長が参集されていない。経過

についてはよく分かっていないが、会議自体は事業所の実績内容の報

告会で、特段議決事項もないのでそれを踏襲した。 

    



 

 

 Ｉ委員：会議の前段で委嘱状も渡していたので．．．。以前は出席していた記憶があ

るがいつから変わったのか？ 

 

 F 管理者：２年前と記録してある。その前までは出席していたようだが．．．いず 

れにしろ ご指摘頂いたのでその旨は会長の方にも報告する。 

 

C 委員：まあこういった会議は委嘱状の伝達とか、締めの挨拶とかが定型的にな 

っていて組織の長の役割のような考えもあるので、、、会長は季節的に 

忙しいのかな？ 

 

 F 管理者：今時季は収穫期なので、経営は譲られていてもある程度は忙しい時季 

だと思う。しかし、１度この話はしてみます。 

 

 Ｉ委員：この写真を見ていて、中には亡くなった方も載っている場合もあり、こ 

れ利用者の中で亡くなった方の話題とか出ることはないのか。 

 

D 生活相談員：朝バスに乗ったら「ああ、亡くなったものねぇ」と云う話はよくあ

る。前段でそのような覚悟でできているのか、どっちかと云うと割り切

った形での会話というように捉えている。 

 

C 委員：どうでもいいことだが、D さんは出身地はどこか？ 

 

D 生活相談員：北見です。そこから D 家の嫁に来た。現在は置戸在住。 

 

B 委員： やはりデイサービスは今では楽しみになってきている。年齢は毎年年齢

なっていくが、こういうことを楽しみにするというのは、気持ちも若返

るし明るくなるしなにより元気でよいことと思う。 

 

 

F 管理者：他に意見等はないか？ 

     ないようなので、この会議については閉じたいと思う。 

      

     

 

３、そ の 他  
 
 ・次回開催の令和 2 年度第２回通所介護運営推進会議は、来年２月の下旬の開催を 

予定しています。ただ、その時は本年改選時期なので新役員さんに出席をお願い 

すると思います。留任もあると思いますので、その際は宜しくお願いします。 

   

 

－ ３ － 


